

Kata Pengantar

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ANALISIS PERANCANGAN ENTERPRISE ARCHITECTURE PADA INSTALASI RAWAT JALAN DAN HEMODIALISA RS AL ISLAM BANDUNG MENGGUNAKAN FRAMEWORK TOGAF ADM 9.2”. Tugas Akhir ini merupakan sebuah perjalanan di tahun terakhir studi dan sebagai syarat untuk menyelesaikan Program Studi Strata 1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis banyak memperoleh dukungan penuh dalam proses menyelesaikan tugas akhir ini. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Bapak Syafris dan Ibu Mis Erawati yang telah memberikan dukungan, doa, nasehat, kasih sayang dan pengorbanan yang tak terhingga kepada penulis selama ini untuk dapat terus berjuang dan meraih cita-cita. Terimakasih juga kepada kedua adik laki-laki penulis yaitu Agema Risti dan M. Nabil Alfarizi, bunda, uncu dan paman penulis yang selalu memberikan semangat. Tanpa dukungan beliau penulis tidak akan mampu sampai dititik ini.
2. Pembimbing Tugas Akhir yaitu Bapak Ir. Ari Fajar Santoso, M.T. dan Bapak Ryan Aditya Nugraha, S.T., M.T., CISA yang telah memberikan bimbingan arahan, saran, dukungan dan ilmu pengetahuan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan baik.
3. Bapak Edwin Saputra dan seluruh jajaran di RSAI Bandung yang telah meluangkan waktu dan membantu penulis dalam melaksanakan penelitian dalam merancang enterprise architecture.
4. Teman tugas akhir penulis yaitu Sebastian Dwi Putra Daud Paulus Purba, Riski Alfika Sari dan Muhammad Aqil Alfarizie yang telah bersedia

berjuang bersama, memberikan semangat dan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan tugas akhir.

5. Penulis juga berterima kasih kepada seluruh pihak yang secara tidak langsung berkontribusi dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.

Dalam menyusun tugas akhir ini, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna karena keterbatasan kemampuan dan ilmu pengetahuan yang dimiliki oleh penulis. Oleh karena itu, penulis meminta maaf atas kesalahan dan kekurangan dalam penulisan tugas akhir ini. Penulis berharap tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca.